



BIO AUSTRIA

Einladung zur BIO AUSTRIA Gemüsebau-Exkursion rund um den Bodensee



Termin: Dienstag, 20. und Mittwoch 21. September 2022
Treffpunkt: Innsbruck Hauptbahnhof

Abfahrt: 20. September 2022 um 7:00 Uhr
Rückkehr: 21. September 2022 um ca. 19:00 Uhr
(letzter Zug Richtung Osten fährt um 20:17 Uhr)

Für eine kleine Auszeit vor der Herbsterte gibt es dieses Jahr am 20. & 21. September eine Bio- Gemüsebau Exkursion.
Eine gute Möglichkeit, andere Betriebe zu sehen, neue Ideen und Inspirationen zu holen und einen ausgiebigen Austausch mit österreichischen GärtnerInnen nachzuholen – während der Busfahrt, bei einem gemütlichen Abendessen oder einem Bad im Bodensee.

Die Bodensee-Region, mit ihrem milden Klima und dem großen See als Wärmespeicher ist ein idealer Ort für den Gemüsebau.
Dementsprechend gibt es an den beiden Tagen vieles zu sehen – kleine vielseitige, aber auch eine große spezialisierte Produktion.
Damit die mehr oder weniger weite Heimreise am zweiten Tag abends möglich ist, werden wir pünktlich zu den letzten Zügen wieder in Innsbruck ankommen.

WEITERE INFORMATIONEN

Exkursionsleitung

Hannah Bernholt
+43 676 842 214 253
hannah.bernholt@bio-austria.at

Kosten

(exkl. Nächtigung und Verpflegung)
BIO AUSTRIA Mitglieder: 290,- Euro
Nicht-Mitglieder: 340,- Euro

Anmeldung bis 6. September

T +43 732 654 884
E veranstaltung@bio-austria.at
W www.bio-austria.at/bio-bauern/termine/

Veranstalter

BIO AUSTRIA – Referat Bildung,
Auf der Gugl 3, 4021 Linz,
+43 732 654 884
www.bio-austria.at

Mit Unterstützung von Bund, Ländern und Europäischer Union

 Bundesministerium
Landwirtschaft, Regionen
und Tourismus

 LE 14-20
Entwicklung für den Ländlichen Raum

 Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.



Besichtigt werden folgende Betriebe

Vetterhof, Lustenau, Voralberg

Vielseitiger Gemüsebetrieb mit Abokisten, Hofladen und Marktverkauf.

Eigene, kreative Weiterverarbeitung des Gemüses.

<https://www.vetterhof.at/home.html>

Schweizer Knoblauch, Buchackern, Schweiz

Knoblauch auf 4,6 ha mit entsprechend maschineller Ausstattung, Trocknungsanlage und Kühllager. Herstellung von schwarzem Knoblauch.

(konv. Betrieb)

<https://schweizer-knoblauch.ch/>

Jungpflanzen Bärtherel, Reichenau, Deutschland

Auf einer Fläche von 4 ha werden Unterglas Bio-Jungpflanzen produziert.

Breites Sortiment mit Schwerpunkt auf der Veredlung von Fruchtgemüse.

Auslieferung der Pflanzen nach Deutschland, Schweiz und Österreich.

<https://jungpflanzen.bio/>

Bio Gemüse Wagner, Reichenau- Gemüse eG, Mühligen, Deutschland

Mit 4 ha das größte und modernste Bio-Gewächshaus in Süddeutschland mit ca. 1.700 Tonnen Bio- Fruchtgemüse pro Jahr.

Beheizt wird mit Abwärme von Pferdemit und Apfeltrester in der nahegelegenen Biogasanlage.

Hofgut Rengoldshausen, Überlingen, Deutschland

Vielseitiger Demeter-Betrieb: Milchvieh, Acker- und Gemüsebau, Saatgutvermehrung, Abokiste, Hofladen und Bildungshaus

<https://www.rengo.de/>